

## PRICKELNDER TRINKGENUSS

### Poysdorfer Stadfrizzante Poy-Secco von Traditionswinzer Werner Hauser

In 13. Familiengeneration liegt das Weingut Hauser im schönen Poysdorf in Niederösterreich. Seit seinem Geburtsjahr „ANNO 1555“ verteilen sich die Rieden des Guts um die

Weinstadt. Inspiriert von der malerischen Landschaft formen sich nicht nur Weine der klassischen Rebsorten. Besonders beliebt ist der Frizzante Poy-Secco, ein perlendes Trinkvergnügen in drei alkoholischen Sorten – dem bekömmlichen Frizzante „Poy-Secco Ooh La La“, seinem etwas trockeneren Pendant „Poy-Secco ReFresh“, dem Rosé-Frizzante „Poy-Secco Pur Pink“ mit Beerenaroma – und der alkoholfreien Variante „Poy-Secco Zero & Free“ mit hausgemachtem Verjus. ■

